

Presseinformation

Karlsruhe, 27.12.2023

ViDia Frauenkliniken ab sofort an einem Standort

Gynäkologie und Geburtshilfe in der ehemaligen St. Marien-Klinik

Seit Mittwoch, den 27.12.23, befinden sich beide Frauenkliniken der ViDia Kliniken unter einem Dach. Das gesamte Team der Gynäkologie und Geburtshilfe empfängt die Patientinnen fortan im Gebäude der ehemaligen St. Marien-Klinik in der Edgar-von-Gierke-Straße 2. Somit werden ab 27.12.23 – bis auf die Onkologische Tagesklinik – keine Leistungen der Gynäkologie und Geburtshilfe mehr in der Diakonissenstraße angeboten. Die Onkologische Tagesklinik wird voraussichtlich im ersten Quartal 2024 ebenfalls an den neuen Standort in der Edgar-von-Gierke-Straße umziehen.

Am neuen gemeinsamen Standort der Frauenkliniken stehen den Patientinnen nach umfassenden Baumaßnahmen nun insgesamt sieben moderne Kreißsäle und je zwei gynäkologische sowie zwei geburtshilfliche Stationen zur Verfügung. Darüber hinaus sind ab sofort alle medizinischen Zentren des Fachbereichs in der Edgar-von-Gierke-Straße 2 angesiedelt: das Gynäkologische Krebszentrum, das Brustzentrum, die Dysplasie-Einheit, das Endometriosezentrum sowie das Kontinenz- und Beckenbodenzentrum.

Umfassende Informationen zum Leistungsspektrum des Fachbereichs Gynäkologie und Geburtshilfe der ViDia Kliniken sowie Sprechstunden und Kontaktdaten stehen online unter www.vidia-kliniken.de/frauenklinik bereit.

Kontakt für Presseanfragen

Melanie Maier
Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe
Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe
Telefon: 07 21/81 08 - 22 36
Mail: melanie.maier@vidia-kliniken.de

Die **ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe** sind Kliniken der Schwerpunktversorgung und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Freiburg. Sie verfügen über 20 Kliniken und Institute sowie 25 zertifizierte medizinische Zentren, davon zehn DKG-zertifizierte Krebszentren mit Onkologischem Zentrum. Gemeinsam betreuen die Kliniken jährlich rund 50.000 Patienten stationär und 150.000 Patienten ambulant. Mit mehr als 3.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind sie einer der größten Arbeitgeber in der Region. Die ViDia Kliniken sind im Jahr 2016 aus einer Fusion der traditionsreichen Krankenhäuser St. Vincentius-Kliniken Karlsruhe und Diakonissenkrankenhaus Karlsruhe-Rüppurr entstanden. Sie firmieren unter dem gemeinsamen Namen Vincentius-Diakonissen-Kliniken gAG. Derzeit betreiben die ViDia Kliniken die vier Standorte Südendstraße, Steinhäuserstraße, Edgar-von-Gierke-Straße sowie Diakonissenstraße in Karlsruhe. Weitere Informationen: www.vidia-kliniken.de. Unter www.vidia-kliniken.de/spenden finden Interessierte Informationen über Möglichkeiten zur Unterstützung der ViDia Kliniken.

Die ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe sind seit vielen Jahren Praxispartner der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) Karlsruhe, unter anderem beim Studiengang „Angewandte Hebammenwissenschaft“.



Im Gebäude der ViDia Frauenklinik in der Edgar-von-Gierke-Straße sind seit dem 27.12.2023 mit Ausnahme der Onkologischen Tagesklinik alle Leistungen der Gynäkologie und Geburtshilfe einschließlich der medizinischen Zentren angesiedelt.

Bild: M. Leidert, ViDia Kliniken.

Kontakt für Presseanfragen

Melanie Maier
Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe
Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe
Telefon: 07 21/81 08 - 22 36
Mail: melanie.maier@vidia-kliniken.de